



La oficina internacional de la Agencia para el Empleo de Madrid ha sido el marco de una reunión de beneficiarios nacionales del proyecto ALMA.

Esta convocatoria ha tenido como fin primordial el intercambio de ideas y la discusión sobre los retos que emergen durante el desarrollo de esta ambiciosa iniciativa europea. Al final del encuentro se acordó celebrar regularmente este tipo de actividades, inicialmente de forma virtual.

A la reunión asistieron representantes de los Ayuntamientos de Alzira, Gijón y Torrelavega, así como de la Fundación Don Bosco de Granada y de la Asociación Arrabal, de Málaga.

El proyecto ALMADRID, del programa europeo ESF+, que coordina la Agencia para el Empleo, busca empoderar socialmente a jóvenes desfavorecidos y ofrece un camino integral hacia el empleo y la incorporación socio-laboral, combinando educación, formación profesional y experiencias laborales en la UE.

Además de la AE, componen el consorcio, el Centro Europeo di Studi e Iniziativa CESIE (Palermo, Italia), el Área de Gobierno de Políticas Sociales, Familia e Igualdad, Familias, Igualdad y Bienestar Social del Ayuntamiento de Madrid y la Coordinadora Infantil y Juvenil de Tiempo Libre de Vallecas, España.